
 

Herr Neumann, Vorsitzender des Bürgervereins Sillenstede, schlägt vor, die bereits 2019 in 

Sillenstede durchgeführte Umfrage bei den Jugendlichen in die Beratungen mit einzubeziehen. Für 

ihn ist es wichtig zu erfragen, was sich die Jugendlichen vorstellen und ob sie einen Fahrdienst wollen 

oder ob eine Aufwertung des vorhandenen Raumes ausreichend ist. 

 


